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会議録署名の指定

配 布 資 料

（１）会議次第
（２）令和４年度商工労働行政の概要
（３）令和３年度新型コロナウイルス感染症に伴う支援策一覧
（４）第３次春日部市商工業振興指針策定方針
（５）商店街経営実態調査アンケート調査票
（６）春日部市商店街の活性化に関わるアンケート調査～各商店の皆様へ～
（７）第２次春日部市商工業振興指針進捗状況について－令和３年度実施状況－
（８）委員名簿

会議録の作成方法

□　録音テープ等を使用した全文記録

■　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録



(４-２)

　本日の議事は、（１）令和４年度商工労働行政の概要について、（２）第３

次商工業振興指針について、（３）その他です。

　今回の議事については、審議内容に個人情報など非公開情報が含まれていま

委員長 【５．議事】

　まず、審議に先立ち、本日予定している議事の公開・非公開について報告し

ます。

≪春日部市商工振興委員会条例第７条第２項により議事進行を委員長にお願い

　する≫

事務局 ≪配布資料の確認≫

≪春日部市商工振興委員会条例第７条第３項による会議開催要件の成立報告≫

それでは、進行を委員長にお願いしたいと思います。

委員長 ≪　委員長あいさつ　≫

≪　異議なしの声　≫

ご異議なしですので、早川委員に委員長をお願いいたします。

早川委員の推薦がございましたが、いかがでしょうか。

ます。いかがいたしますか。

≪　早川委員を推薦する声　≫

副委員長 【４．委員長選出】

前委員長のご逝去に伴い委員長不在のため、選出をお願いしたいと思いますが、

春日部市商工振興委員会条例第６条第１項の規定により委員皆様の互選となり

事務局 【３．委員の委嘱】

≪野口委員に委嘱状を交付≫

副委員長 【２．副委員長あいさつ】

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 【１．開会】



事務局 ≪「第２次春日部市商工業振興指針進捗状況について－令和３年度実施状況－」

に基づき説明≫

　ないようですので、続きまして、（３）その他について事務局から何かござ

いますか。

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

お願いいたします。

事務局 ≪「第３次春日部市商工業振興指針策定方針」、「商店街経営実態調査アンケ

ート調査票」、「春日部市商店街の活性化に関わるアンケート調査～各商店の

皆様へ～」に基づき説明≫

委員長 　他にありますでしょうか。ないようですので、続きまして、(２)第３次商工

業振興指針について、事務局から説明をお願いします。

事務局 　春日部地区には現在３０件ほどの商店街が存在します。事業としては、大売

出しのようなものや、街バルなどです。

春日部地区の商店街はいくつあるのでしょうか。また、実際にどのような事業

が対象となっていますか。

委員 「令和４年度商工労働行政の概要について」の２ページ目、「商店街活性化の

推進のうち、（２）商店街等元気あっぷ事業について質問します。

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

お願いいたします。

事務局 ≪「令和４年度商工労働行政の概要について」、「令和３年度新型コロナウイ

ルス感染症に伴う支援策一覧」に基づき説明　≫

す。

　では、（１）令和４年度商工労働行政の概要について、事務局より説明を

お願いします。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

委員長 せんので、本日の審議事項のすべてを公開とすることとしましたので報告しま

(４-３)



(４-４)

署名者の職・氏名 春日部商工会議所　会頭職務執行者

副会頭　早川　芳夫

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　令和4年 6月 24日

　委員長におかれましては、円滑な議事進行をありがとうございました。

　以上をもちまして、閉会とさせていただきます。

≪諮問書の提出≫

事務局 【７．閉会】

事務局 【６．諮問】

≪諮問について説明≫

　ないようであれば、以上を持ちまして、本日予定しておりました案件は皆様

のご協力により、全て終了いたしました。ありがとうございました。

　それでは進行を事務局にお返しいたします。

議　事　の　経　過

発　言　者 発言内容　・　決定事項

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

お願いいたします。


